

女子バスケットボール部 活動報告

令和4年度 インターハイ予選結果 3回戦進出

今シーズン最後の公式戦は3回戦敗退、シード奪還および目標であるベスト32獲得とはなりませんでしたが、応援ありがとうございました。

5月15日(日)1回戦 @都葛飾総合 vs 都東久留米総合 O52 - 35 勝利

大事な初戦。1試合通して脚を動かしたハードなディフェンスを我慢強く続け、練習の成果を発揮できました。オフェンスでは繰り返しチャンスを作るも決められず、全く波に乗れない時間が続きました。そこで崩れなかったのはキャプテンのおかげ。オフェンスリバウンドを奪取し続けファウルを受けながらシュートに持っていく力強いプレーを連発。前回大会でファウルに泣いた鬱憤を晴らすかのような活躍で、ロースコアゲームをものにしました！

5月22日(日)2回戦 @都葛飾総合 vs 都葛飾総合 O94 - 35 勝利

会場校である都葛飾総合との一戦。1試合通してゲームプランを遂行し、堅守速攻を体現できたグッドゲームでした！アウトサイド陣が速い展開を作り、インサイド陣が得点とリバウンドでゴール下を支配しました。全員出場&得点を果たし、1年生も多くのプレイタイムを獲得できました。

6月5日(日)3回戦 @都上水 vs 都国分寺 ●43 - 57 敗戦

2大会連続ベスト32、安定感と総合力の高い都国分寺との対戦。野津田のシュートになかなか当たりがこず、追いつけないまま試合終了となりました。苦手な出だしでつまずいても、後半勝負だぞと言い聞かせ試合を進めていきました。ただ、相手ディフェンスを崩すのに時間がかかってしまい得点が伸びず、流れを自分たちでつかみきることができませんでした。

この代は3年生が2名しかおらず、下級生が流れをつかみきれないなかで、3年生は良いパフォーマンスを見せてくれました。3年生は2名とも高い集中力とボールへの執着心を見せ、ルーズボールやリバウンドで体を張り続けてくれました。徹底マークに合いながらもコツコツとセカンドチャンスポイントを重ねていく大黒柱のセンターと、ベンチでは励ましの声を出し続け、コートではルーズボールにハッスルし、要所で3ポイントをしっかり決めてくれたフォワード。さすが3年生！言葉で、表情で、背中で、チームを引っ張ってくれました。この大会で3年生はひと区切り。お疲れ様でした。これからも良いお姉さんとして、卒業まで頑張っていきましょう！

